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     会長 水野虎彦 

 

 皆様こんにちは。本日も出席頂

き有難うございます。 

 年も押し迫り、師走となり、今

月は“疾病予防と治療月間”でご

ざいます。５年前、赤池利光Ｐ会

長が肺炎でご逝去されたのも12月

でございました。人吉は日中と朝

晩の温度差が大きい地域ですから、どうか皆様、体調

を崩されませんようご注意下さい。 

私事ですが、先週、健康診断を受けて参りまし

た。丁度愛甲先生のお祝いの翌日で、先生の祝賀会の

席で飲みたかったのですが我慢をして臨んだ検診でし

たが、更に悪化している肝機能に愕然と致しました。

来年６月までの任期中は何としても入院など出来ませ

ん。忘年会シーズンですが量を控えて参りますので二

次会のお誘いは辞退申し上げます。宜しくお願い致し

ます。 

しかしロータリーの“疾病予防と治療”とはそうい

う事ではなく、いささか国際奉仕の色が濃ゆいように

思います。私たちの住む日本は幸いなことに保健医療

制度が発達し、健康のためのインフラも整備されてい

ます。しかし世界に目を転じますと、基本医療すら受

けることのできない人々は４億人とも言われていま

す。うち数百万人が病気で苦しみ、貧困を強いられて

いる状況です。ロータリークラブが疾病予防と治療に

力を注ぐのは、まさにこのためですが、昨日30年も前

からアフガニスタンで難民の医療・食糧支援・用水路

建設の奉仕を実践されていた中村哲医師が銃撃に遭い

お亡くなりになられました。困っている人の為に命を

懸けて現場に赴かれ、なぜそのような人が命を落とさ

なければならないのか。誠に残念で、何ともやるせな

い気持ちであります。今はただご冥福をお祈りするば

かりでございます。 

さて、先週土曜11月30日、大分県中津市で開催さ

れた“職業奉仕研修セミナーへ片岡職業奉仕委員長と

中川ガバナー補佐と３人で出席して参りました。研修

時間より移動時間のほうが長く、大変お疲れ様でござ

いました。 

この“職業奉仕研修セミナー”で、瀧ガバナーが

仰いました。「規定審議会で職業分類が撤廃され、

“もうロータリーではなくなった”という方もおられ

ます。日本のロータリーは伝統的に職業奉仕を大切に

して来ましたが、フランスでは環境保護が最もロータ

リーにおける重要な課題であります。つまりお国が違

えば、ロータリーの根幹をなす考え方も違うのです。

職業奉仕はロータリーの根幹をなす考え方である事に

変わりはありませんが時代の変化とともにバランスの

取れた会員構成を目指しましょう」 

セミナーの内容については“職業奉仕”のそもそ

ものポール・ハリスの考え方、“各実業界や職業会へ

高尚な倫理基準と理想を”とか“所属業界の倫理的向

上”“決議23－34の話など、ロータリーの歴史のよう

なお話でした。本日の例会で片岡委員長にセミナー報

告を頂くようお願いをしておりましたが、ベテラン会

員の皆様には釈迦に説法のような内容でしたし、私も

聞いていて報告が難しいなと感じましたので、急遽プ

ログラムを変更し、本日は職業奉仕にも関連するかも

しれない動画をプログラム委員会で用意して頂きまし

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



た。 

今回のこの動画はRI2760地区名古屋市にございま

す“あまＲＣ”の活動の紹介の動画でございます。

とても良い活動をされておられますし、動画を作成

して広報イメージにも長けておられます。年次総会

の後に動画をご覧いただきます。宜しくお願い致し

ます。会長の時間を終わります。 

 

 

 

    幹事 青木一幸 
 

〈12/6 定例理事会 承認事項〉 

１号議案 和田栄司会員 退会申し出の件  

２号議案 「人吉よさこい祭り2020」3/8開催  

    後援依頼の件（ポスター・チラシ名義使用） 

３号議案 メークアップの件 青少年奉仕委員会事業 

「心の豊かさ」プロジェクトへの参加をメークアッ 

  プとする。令和元年12月13日(金）プロの演奏家に 

 よる弦楽合奏 西瀬小10：45～11：30  

〈連絡事項〉 

・新進気鋭セミナー12/2報告書（回覧） 

・例会取止め変更のお知らせ（掲示） 

  

 

 堤 脩会員より、 

「入会４６周年を記念し

て」Ｒ財団、米山記念奨学

会、人吉ＲＣ奨学基金委員

会へご寄付がありました。

  

   

 愛甲 康会員より、 

「愛甲医院140周年」 

「厚生労働大臣賞受賞」を

記念して、Ｒ財団、米山記

念奨学会、人吉ＲＣ奨学基

金委員会へご寄付がありま

した。  

 

 

     委員長 増田隆二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】       委員長 永尾禎規 

   人吉ＲＣ・ＲＡＣ合同忘年会ご案内 

  12月20日(金) 例会18:30～忘年会19時～ 

  清流山水花あゆの里2Ｆ 会費3000円 

 

 

【ゴルフ愛好会】    運営委員長 新堀純子 

①水野会長杯11月度ゴルフ表彰  

  優勝 浦田繁喜会員  

②11月チャンスカードポリオ寄付10,500円 

 ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

             議長 水野虎彦会長 

ただ今より人吉ＲＣ細則第４条第1節に基づき

2019～2020年度年次総会を開催致します。 

それでは慣例により私が議長を務めさせて頂き進

行致します。まず定足数ですが、本日は会員数55名

中38名出席頂きましたので、人吉ＲＣ細則第4条第3

節にてらして本日の年次総会は成立致します。 

本日の議案は、第１号議案として「次々年度 会

長承認の件」第２号議案として「次年度理事・役員

指名の件」の２つの議案を上程いたしますのでご審

議お願い申し上げます。 

 それでは第１号議案、次々年度会長承認の件で

す。 

 先週11月29日の例会において、指名委員会の伊久

美寛志委員長から委任され、私がご報告申し上げま

した通り、指名委員会では、石蔵尚之会員を指名し

ていただきました。指名の通り石蔵尚之会員を次々

年度人吉ロータリークラブ会長に決定することに異

議はございませんか。承認頂けましたら拍手をお願

い申し上げます。（全員拍手で承認） 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 16名  1 1 / 2 2 例 会 66.04％ 

出 席 者 数 37名 補 填 数 8名 

1名 修 正 出 席 率 81.13％ 

＊届け出欠席  漆野・北・戸高・後藤・村田・西・中川・和田 

        馬氷・中島・村山・浅野・中村・尾上・大賀・堀川 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美  

＊メークアップ  

  地区大会11/9；新堀・北・井手・和田・中川 

  公共ｲﾒｰｼﾞ･雑誌・会報合同家庭集会；丸尾・戸高 

  地区管理運営委員会合；延岡 

            

   浦田繁喜会員  11日   増田隆二会員  11日 

  青木一幸会員    21日     内藤靖雄会員  21日 

  竹長一幸会員  26日 山田仁法会員  29日 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

葉山稔洋会員   1日      3日

友永和宏会員    4日  

 2019－2020年度 



ご承認ありがとうございます。 

それでは、石蔵尚之会員、次々年度会長承諾のご

挨拶と幹事の指名をお願いいたします。 

 

           会長ノミニー 石蔵尚之 

 皆さんこんにちは。先週は指名委

員会よりご指名いただき、本日の年

次総会で皆様よりご承認いただきま

したことに深く感謝いたします。身

の引き締まる思いです。恐らく皆様

のお気持ちの中には「石蔵で大丈夫

か」との不安がおありのことと思いますが、何より

も当の本人が一番不安に思っております。 

父と母の跡を継ぐ格好で、私は2012年（平成24

年）９月14日に入会させていただきました。仕事

柄、当クラブを取材する機会がありましたので、当

時の山賀会長から「もうロータリーのことはある程

度知っているでしょう」と言われたことを思い出し

ました。ところが入会して初めて知ること、学ぶこ

との多さに気づき、同時に皆さんの思いやりの心に

触れ、甘えさせていただき、楽しく活動して参りま

した。そうした中で本日は戸惑いを感じているとこ

ろですが、ご承認いただいたからには、皆様にご迷

惑やご面倒をおかけすることになるかもしれません

が精一杯やってみようと思います。１年半の準備期

間、パスト会長、会員の皆様、そして水野会長、葉

山会長エレクトのお背中を見て、気持ち新たに学ん

で参りたいと思いますので、どうぞご指導たまわり

ますようお願い申し上げます。 

さて、次々年度の幹事ですが、竹長一幸さんにお

願いしたいと存じます。 

竹長会員はご存知のとおり周囲を明るく照らして

くれる、そんな存在です。2014年（平成26年）12月5

日、鳥井会長年度に入会され、SAA、社会奉仕委員会

に配属。翌年の延岡会長年度は雑誌委員長、2016年

度本田会長年度はニコニコ箱委員長、2017年井手会

長年度はクラブ会報委員長、2018年有馬会長年度は

親睦委員長、そして今年度の水野会長年度はSAA委員

長を務められ、奉仕プロジェクトへの参加はもとよ

り、とりわけ管理運営の縁の下の力持ちとして活躍

されてこられました。私も竹長会員もロータリー歴

は浅い２人ですが、ご指導の程宜しくお願い申し上

げます。 

       

           次々年度幹事 竹長一幸        

次々年度、幹事をさせてもらうことになりました

竹長です。昨日、12月５日で入会して５年になりま

した。入った当初はそうそうたる顔ぶれの中で緊張

しながら例会に参加していましたが、最近は少し慣

れてきたかなと思える今日この頃です。 

そのうちいつかは重要な役どころが回ってくるだ

ろうなとぼんやり覚悟はしていましたが、それは突

然やってきました。 

 先日、石蔵会員と水

野会長から前触れもな

く突然の指名をいただ

きました。例によって

ロータリーのローカル

ルールである、ハイか

イエスから選びなさいということで、悩む暇もなく

10分で引き受けさせていただきました。その後で、

なんという大変な役を引き受けてしまったのだろ

う、と後悔というかなんとも言えない不安に包まれ

てしまいましたが、引き受けた以上は役目を果たせ

るよう、しっかり準備を整えていきたいと思いま

す。皆様どうぞよろしくお願いします。 

                                    議長 

 次々年度会長・幹事に今一度激励の拍手をお願い

します。 

次に第２号議案にはいります。次年度理事・役員

につきまして葉山会長エレクトより発表願います。 

 

    会長エレクト 葉山稔洋 

 皆様こんにちは、次年度の理事・

役員を選考致しましたので、皆様に

ご承認いただきたく発表させて頂き

ます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上のご承認をいただきたく宜しくお願い申し

上げます。  

                  議長 

  ただ今の通り葉山会長エレクトより指名発表を

いただきました。皆様の御承認をお願いします。

（全員拍手で承認）  

指名されました会員は壇上にお進み下さい。 

皆様、激励の拍手を今一度お願いいたします。

尚、ＳＡＡ委員長は来週の例会で発表されることに

なっております。 

それでは、次年度理事・役員がＳＡＡ委員長を

除き決定致しました。皆様のご協力で無事本日の議

案をご承認頂くことが出来ました。 

会長 葉山稔洋 

副会長 石蔵尚之 

幹事 北 昌二郎 

会計 西 章文 

直前会長 水野虎彦 

会員増強 井手富浩 

公共イメージ 中川貴夫 

職業奉仕 岩井和彦 

社会奉仕 有馬宏昭 

青少年奉仕 本田 節 

国際奉仕 宮原和広 

ロータリー財団 浅野 強 

無認承理事 有村隆徳 



次年度、及び次々年度のご活躍、人吉ＲＣの益々

の発展をご祈念申し上げ、議長を降りさせていただ

き年次総会を閉会と致します。  

 

【プログラム委員会】 

 RI2760地区  

 あまロータリークラブ活動記録 2018-2019  

                （動画8分48） 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・葉山会員 ①結婚祝を頂きありがとうございまし 

 た。34回目の記念日12/1でした。②今日の年次総 

 会に次年度幹事が欠席で先が思いやられると思っ 

 たら、今朝中洲のベッドにモーニングコールを入 

 れて頂き、頼もしく感じました。     

・井手会員 石蔵ノミニー・竹長幹事ノミニー誕 

 生！おめでとうございます。葉山年度の発足、お 

 めでとうございます。一緒になって頑張ります。 

                     

・愛甲会員 先日の愛甲医院140周年記念並びに私の 

 厚労大臣賞の祝賀会に多数御出席いただき、誠に 

 有難う御座いました。          

・水野会長 年次総会が皆様のご協力で無事終える 

 事ができました。ありがとうございました。 

                     

・青木幹事 〇石蔵会員・竹長会員、次々年度会 

 長・幹事就任おめでとうございます。 

 ‟たった一つの幸せ”の私と違って、‟一番幸せ” 

 の竹長会員の幹事活動は前途洋々たるものと思い 

 ます。おふた方とも体に気をつけて頑張って下さ 

 い。                  

・石蔵会員 本日の年次総会におきまして、次々年 

 度会長としてご承認を賜わりありがとうございま 

 した。竹長幹事ともども、これからもご指導下さ 

 いますようお願い致します。       

・堤正博会員 次々年度会長石蔵さん、幹事竹長さ 

 ん、大いに期待しています。       

・増田会員 誕生祝ありがとうございました。 

                     

・友永会員 結婚祝ありがとうございました。 

 31年になりました。           

・浦田会員 ①11月度ゴルフ優勝②石蔵会員の次々 

 年度会長・竹長幹事さんの次々年度幹事、おめで 

 とうございます。            

・有馬会員 次年度の葉山会長、北幹事の陣容が決 

 まりました。ご活躍を期待しております。おめで 

 とうございます。            

〈Ｒ財委員会〉 

・葉山会員 〇次年度の理事役員の皆さんをご承認 

 頂き、ありがとうございました。宜しくお願いし 

 ます。〇次々年度石蔵会員・竹長会員おめでとう 

 ございます。宜しくお願いします。    

・浦田会員①11月度ゴルフ優勝 ②石蔵会員の次々 

 年度会長、竹長幹事さんおめでとうございます。 

                     

・水野会長 ゴルフ愛好会チャンスカードで当たり 

 ましたので少しですが‥         

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会員 Ｒ財団カードと同文      

・浦田会員 Ｒ財団カードと同文      

・水野会長 Ｒ財団カードと同文      

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・有馬会員 次々年度の石蔵会長、竹長幹事が承認 

 されました。おめでとうございます。心よりお喜 

 び申し上げます。            

・葉山会員 Ｒ財団カードと同文      

・浦田会員 Ｒ財団カードと同文      

・水野会長 Ｒ財団カードと同文      

 

 

 

          点 鐘   水野虎彦 会長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

          

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 


